

Por los derechos y la inclusión



CADA AÑO VAN CRECIENDO LAS MOVILIZACIONES DEL 8 DE MARZO Y SE HAN CONVERTIDO EN ALGUNAS DE LAS MÁS SIGNIFICATIVAS DE TODO EL CALENDARIO. PODEMOS VER QUE MUCHAS MUJERES DE DIFERENTES EDADES, PERFILES, LUGARES, PROFESIONES Y ACTIVIDADES SE SUMAN A ESTE MOVIMIENTO HACIENDO OÍR SUS REIVINDICACIONES, RECLAMOS, CUESTIONAMIENTOS A NIVEL ECONÓMICO-SOCIAL Y HASTA FAMILIAR O POR SIMPLE SOLIDARIDAD CON OTRAS. NO PODEMOS MANTENERNOS AJENOS A LO QUE ESTÁ OCURRIENDO EN NUESTRA SOCIEDAD Y MENOS PODEMOS DEJAR DE DESTACAR QUE ACA ES UNA INSTITUCIÓN INCLUSIVA, Y EN ESTA OPORTUNIDAD ESTA COLUMNA LA ESCRIBE UNA MUJER QUE SE DESEMPEÑA COMO GERENTE GENERAL PERO SEGURO QUE EL PRÓXIMO AÑO LA DEBERÁ ESCRIBIR UN DIRECTIVO HOMBRE, O UN PRODUCTOR O UN TÉCNICO DEL SECTOR.

¿Cuál es nuestro posicionamiento ante el 8M? Apoyamos todas aquellas manifestaciones y acciones que tengan que ver con defender derechos y promover la igualdad de oportunidades, y asumimos como un terrible mal todo aquello que

se traduzca en violencia hacia la mujer y hacia la familia, así como las acciones de discriminación tanto en el ámbito público como en el privado. Pero también entendemos que los reclamos son legítimos en la medida que son realizados con respeto y por causas legítimas.

El año pasado destacamos que es una realidad que aún existen muchas desigualdades, que se manifiestan y agudizan en numerosos ámbitos, pero tenemos la suerte de vivir en una sociedad donde desde muy temprano existen derechos y donde el rol de la mujer ha sido clave en la vida pública y privada.

Podemos decir con confianza que cada día más mujeres se involucran en la cadena, como cultivadoras, investigadoras, profesionales, técnicas, administradoras, etc.

Nuestro sector ha sido de inclusión y de trabajo conjunto y así nos posicionamos frente el 8M. Las mujeres están presentes. ✓

